

hace 4 horas

Invertir en sostenibilidad, una prioridad para las empresas







Ecopetrol y Terpel exponen su estrategia para un desarrollo sostenible donde se genera, no solo valor para la organización, sino para el país. SAP ha sido un aliado en este camino.

En el contexto de la pandemia de Covid-19, los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) de las Naciones Unidas han tomado una mayor relevancia y se han convertido en la hoja de ruta para que, desde diferentes actores de la sociedad, se construyan los planes de mitigación y recuperación frente a esta crisis.

Colombia no fue ajena a los retos que ha planteado este escenario internacional frente a temas como salud pública, medio ambiente y acceso a la educación. Así lo destaca el más reciente "Reporte Nacional Voluntario ODS Colombia (RNV 2021): Acelerar la implementación para una recuperación sostenible", que detalla cómo ha respondido el Estado colombiano y su enfoque en contribuir a la contención de la pandemia mientras se reactiva la economía, teniendo como referente la Agenda 2030.

Además de las respuestas gubernamentales y sus planes para el cumplimiento de los ODS, las acciones del sector privado son cada vez más importantes en este proceso para transformar la vida de los ciudadanos.

En este sentido, el Informe de Sostenibilidad de SAP está orientado a resaltar cómo, a través de la tecnología, las empresas están alcanzando sus metas en materia de sostenibilidad, con los ODS como principal referente.

SAP ha asumido su responsabilidad con las comunidades y grupos con los que trabaja, enfocándose en dos líneas de acción; primero, como ejemplo al adoptar las mejores prácticas, y, segundo, como habilitador, al ofrecer productos y servicios que respondan a los retos y oportunidades de sostenibilidad de sus clientes.



empresa o mediante el apoyo a una plataforma que conecte la oferta y demanda de productos del agro, en SAP trabajamos en el desarrollo de soluciones para que nuestros aliados estén más cerca de sus objetivos de sostenibilidad, al tiempo que atienden de manera transversal las necesidades de sus clientes, colaboradores y comunidades de interés en tiempos de cambio como los actuales", destacó Marcela Perilla, presidenta de SAP para la región Norte de América Latina y el Caribe. Ejemplos de desarrollo sostenible

"Ya sea a través de un sistema de análisis que permita dar un mejor uso a los recursos naturales en una gran

El informe incluye los ejemplos de algunos de los aliados de SAP en Colombia y detalla la manera como la

tecnología se ha convertido en un habilitador del cambio en diversas organizaciones como **Ecopetrol**, Grupo Energía Bogotá, Grupo Éxito, el SENA, Terpel y Cueros Vélez, las cuales, usando la tecnología de SAP, han logrado una mejor visibilidad y medición de sus impactos y, de esta forma, afinar sus estrategias relacionadas con el desarrollo sostenible en el marco de la Agenda 2030 de la ONU.

"Soñamos un **Ecopetrol** con procesos de talla mundial, transparente, ágil y anticipándose a los retos de la industria y del mundo, desafiando el presente, innovando para encontrar soluciones a los desafíos ESG, a través de habilitadores tecnológicos y construyendo una ruta crítica digital. Con el objetivo de mejorar la automatización y estandarizar los procesos de compras electrónicas, la cadena de suministro y la contratación de bienes y servicios, en 2021 iniciamos el camino de implementación de las plataformas Ariba y Fieldglass, de SAP. Ambos sistemas se orientan a mejorar la eficiencia, visibilidad y cumplimiento de la normativa básica, además de reducir costos y riesgos", afirmó Ernesto Gutiérrez de Piñeres, vicepresidente digital de Ecopetrol, quien agregó: "La sostenibilidad es parte del ADN y es cómo concebimos la actuación en cada uno de nuestros negocios donde generamos valor. "SosTECnibilidad" es la estrategia, donde la tecnología es el driver que se potencia esta estrategia".

"Terpel es una compañía que ha hecho de las personas 'el combustible' de sus procesos de innovación; SAP SuccessFactors jugó un papel fundamental en la virtualización del 67% de la fuerza laboral cuando estalló la pandemia en 2020", comentó Andrea Cheer, directora de Asuntos Corporativos de Terpel. "Este tipo de tecnologías ayudan a las organizaciones a mantenerse a la vanguardia de las tendencias de la fuerza laboral, mejorar la diversidad, brindar soporte a todos los tipos de trabajadores y usar tecnologías incorporadas para

satisfacer las necesidades y expectativas de los empleados". La ejecutiva expresó: "Sostenibilidad es la manera como podemos materializar no solo la agenda 2030, sino las prioridades y necesidades de nuestros grupos de interés". Estos últimos 10 años han sido definidos como la 'Década para la Acción' en los ODS. Ante esto, se abre una

ventana de oportunidad para el diálogo y la colaboración. Cuando ya llevamos varios años del nacimiento de los ODS, SAP reafirma su compromiso para dar visibilidad al papel de la tecnología como habilitadora del desarrollo sostenible. Además, consolida su apuesta por fortalecer las alianzas estratégicas, el trabajo en equipo y la socialización de oportunidades con el fin de lograr entre todos los actores involucrados grandes objetivos.

Categorías: Sostenibilidad

Etiquetas: Ecopetrol, SAP, Terpel